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Столичные власти совмест-
но с ОАО «РЖД» активно 
строят и реконструиру-

ют станции на путях Москов-
ских центральных диаметров. О 
планах по развитию этого вида 
транспорта рассказал мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в блоге 
на личном сайте. 

«Мы планируем открыть 10 
станций Московских централь-
ных диаметров — три новых и 
семь после реконструкции», — 
написал столичный градона-
чальник. 

Речь идёт о станциях Очаково, 
Мещерская, Переделкино, Лес-
ной Городок и Марьина Роща. 
Через них пойдут поезда МЦД-4, 
движение по этому диаметру пла-
нируют открыть в 2024 году. А на 
уже работающем первом Белорус-
ско-Савёловском диаметре завер-
шается реконструкция платформ 
Тимирязевская и Окружная. 

Сергей Собянин рассказал, что 
в Москве с начала года откры-
ли три станции. Это платформы 

Минская и Толстопальцево, рас-
положенные на будущей линии 
МЦД-4, и платформа Печатни-
ки на втором Курско-Рижском 
диаметре, который уже работает.

— Современный трёхуровне-
вый вокзал стал частью ново-
го пересадочного узла на Юго-
Востоке Москвы, — поделился 

впечатлениями от обновлённой 
станции мэр Москвы, который 
принимал участие в её открытии 
в начале июня. 

Более 360 тысяч жителей рай-
онов Печатники, Люблино и 
Текстильщики имеют возмож-
ность сэкономить в поездках по 

городу 20-30 минут. У платфор-
мы возведён подземный пере-
ход между районами Печатни-
ки и Текстильщики, пассажиры 
могут пересесть здесь на Люб-
линско-Дмитровскую линию 
метро, а через несколько меся-
цев тут же появится пересадка 

на Большую кольцевую линию. 
Новая платформа — это факти-

чески полноценный вокзал для 
пригородных поездов. В его ве-
стибюлях есть не только билет-
ные кассы, но и зал ожидания, а 
также лифты и эскалаторы. 

Евгений БАКИН

ЧАСТЬЮ НОВОГО 
ПЕРЕСАДОЧНОГО УЗЛА  
СТАЛ ТРЁХУРОВНЕВЫЙ 
ВОКЗАЛ 

10 станций наземного метро должны 
появиться в этом году

Никита Белов,
27 лет, менеджер:

— Я пару недель 
назад впервые за 
несколько лет при-
шёл в свою район-
ную поликлини-
ку на Есенинском 
бульваре, 9, корпус 1. Просто справ-
ка понадобилась. Новое, откры-
тое после реконструкции здание 
меня, честно говоря, впечатлило. 
Современное оборудование, удоб-
ные диванчики в холлах, и везде 
очень светло. 

Светлана Смирнова, 
50 лет, 
сотрудница 
«Мосводоканала»:

— Живу я в Юж-
нопортовом, на 
улице Шарикопод-
шипниковской, а 
мой офис находит-
ся в районе Давыд-
ково. Сейчас по-
ездка на службу занимает у меня 
час, а то и больше. Когда откро-
ют движение по нашему отрезку 
Большой кольцевой линии, я буду 
просто счастлива. 15 минут — и я 
на работе, ещё столько же — и я 
дома. Сколько времени смогу сэ-
кономить!

Готов участок БКЛ от «Авиамоторной» до «Лефортово»

КАК ИЗМЕНИЛСЯ ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ
В старых кинотеатрах 
началась новая жизнь

На днях Сергей Собянин 
отметил день рождения. 
Это повод вспомнить 
сделанное им на посту мэра 
Москвы. За почти 12 лет 
ЮВАО заметно изменился. 

Открылась станция МЦД-2 Печатники

В 2021 году в округе открылось реконстру-
ированное здание кинотеатра «Высота» на 
улице Юных Ленинцев (на фото). Теперь тут 
не только кино, но и магазины, кафе, а так-
же общественное пространство для досуга.

На территории округа планируется завер-
шить ремонт ещё трёх кинотеатров. «Экран» 
и «Восход» будут открыты уже в этом году. 
Реконструкция «Волгограда» по плану завер-
шится в 2024 году.

На территории округа в 2020 году завершилось строительство 
Некрасовской линии метро. Также построена Большая коль-
цевая линия (Северо-Восточный участок) от станции «Авиа-
моторная» до станции «Лефортово». Сейчас станция «Лефор-
тово» (на фото) функционирует в составе Некрасовской линии, 
а в будущем станет частью БКЛ.

Идёт реконструкция поликлиник
В 2021-2022 годах 

завершён капиталь-
ный ремонт 8 поли-
клиник округа. На се-
годняшний день идут 
ремонтные работы 
ещё в 8 поликлини-
ках. Со второго полу-
годия запланирован 
капремонт 5 зданий. 

На фото обновлён-
ное здание филиала 
№1 поликлиники №9 
на Есенинском буль-
варе.
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Построены 25 домов 
по программе реновации

В 2020 году введены в эксплуатацию 8 
жилых домов. В 2021 году — ещё 16 жилых 
домов. А в этом году запланирован ввод 
13 новостроек. В настоящее время введён 
в эксплуатацию один дом.

На фото новостройка по адресу: Волго-
градский просп. 161а.

Открылось новое здание 
школы искусств 

Новое здание школы искусств им. Глинки по-
строили на Шоссейной улице в районе Печатники. 
В нём 36 учебных классов, камерный, концертный, 
хореографический залы, изостудия. В школе мо-
гут заниматься до 600 учеников. Для них закупи-
ли новые музыкальные инструменты, в том числе 
17 роялей и фортепиано, 8 скрипок и виолончелей, 
15 ударных инструментов, 6 аккордеонов, 2 саксо-
фона и многое другое.

Мэр Москвы Сергей Собянин и глава РЖД Олег Белозёров на открытии станции МЦД-2 Печатники
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Вечером 11 июня случился 
сильный пожар в Некрасов-
ке: горел дом на улице Лав-

риненко. 
Пока пожарные спешили на по-

мощь, оказавшийся рядом Алим 
Ахмадов в считаные секунды ока-
зался в горящей квартире на 10-м 
этаже. 

— Я шёл мимо, с работы. Уви-
дев пожар, вместе с другими оче-
видцами мы поспешили на этаж, 
— рассказывает 22-летний житель 
Некрасовки Алим. — Пожилая хо-
зяйка квартиры, рыдая, рванулась 
в горящее помещение, крича, что 
надо спасать документы и детские 
вещи. В дыму ничего не было вид-
но. Я бросился за ней на ощупь, 
схватил за руку и повёл к выходу.

Молодой человек вывел пенси-
онерку в безопасную зону и затем 
до приезда пожарных принимал 
участие в тушении пожара. 

— Соседи принесли огнетуши-
тели, я тушил ими горящую ком-
нату. Затем взял ведро и тушил во-
дой. Потом вместе с другими мы 

протянули в горящую квартиру 
рукав из щита в холле. Напор был 
такой силы, что трудно было удер-

живать рукав, но я справился, — 
говорит молодой человек.

Пенсионерка несколько дней 
провела в реанимации: отравле-
ние угарным газом, надышалась 
дымом. Сейчас её жизни ничего 
не угрожает.

— Спасибо за маму! В панике 
она не понимала, что делала, ког-
да забежала в задымлённую квар-
тиру, рискуя там остаться навсег-
да, — благодарила Алима дочь по-
страдавшей.

Сам герой тоже попал в боль-
ницу с отравлением угарным га-

зом. На данный момент его уже 
выписали.

Алим Ахмадов — уроженец по-
сёлка Алды Чеченской Республи-
ки. В Некрасовке живёт на улице 

Вертолётчиков. Смелый парень 
пока не женат, свободное от ра-
боты время посвящает младшей 
сестре и строительству дома.

Анна ГОНЧАРОВА

Убежать от 
электросамоката 
помогут 
электроноги 

Самокатчики и вело-
сипедисты с приставкой 
«электро» мельтешат пе-
ред пешеходами всё интен-
сивнее. Неожиданно вы-
скакивают перед идущи-
ми и делают лихие вира-
жи. На прошлой неделе в 
Химках самокатчик сбил 
87-летнюю бабушку. Она 
получила перелом шейки 
бедра.

Знакомая рассказала 
свою историю. Она шла с 
подругой по тротуару. Сза-
ди в ноги подруги врезалась 
дама на электросамокате, 
вставшая на него впервые 
в жизни. Очень извиня-
лась, была искренне огор-
чена случившимся.

Самокаты, которым раз-
решено ехать по тротуару, 
маломощные. По город-
ским улицам они движут-
ся с относительно неболь-
шой скоростью. И моло-
дые люди управляют ими 
в большинстве своём очень 
ловко — сколько раз я лич-
но в этом убеждалась: я бы 
на их месте давно уже по-
ложила всех встречных-по-
перечных. А они летят себе, 
маневрируют. Но, учиты-
вая количество двухколёс-
ных коней в городе, у пе-
шехода есть большая ве-
роятность рано или позд-
но встретиться со «своим». 
Остаётся надеяться, что за-
конодатели всё-таки внесут 
изменения в Правила до-
рожного движения, чтобы 
защитить пешеходов.

А тем временем техниче-
ские достижения не стоят 
на месте. Например, растёт 
число ездоков на моноко-
лесе — значительно более 
молодом виде транспорта, 
чем электросамокат. Оста-
лось изобрести электроно-
ги, чтобы успевать от них от 
всех уворачиваться.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРА

Ольга 
Минаева

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Житель Некрасовки 
спас пенсионерку 
при пожаре

«В ДЫМУ Я НА ОЩУПЬ 
СХВАТИЛ ЕЁ ЗА РУКУ 
И ПОВЁЛ К ВЫХОДУ»

В Лефортове «подгорела» 
шаурма

Днём 16 июня пожарно-спасатель-
ное подразделение выехало к торго-
вому зданию на ул. Авиамоторной, 41, 
— МЧС вызвал продавец шаурмы, ког-
да его палатку обесточило вместе с 
соседним табачным магазином. Выбе-
жавшая навстречу продавщица сооб-
щила, что в подсобке горит и плавит-
ся электрощиток. Пожарные не дали 
огню разгореться и быстро потушили 
горящие щиток и вещи.

В Марьине вспыхнуло 
пламя в гараже 

Вечером 15 июня на ул. Перерве, вл. 
13, загорелся гараж. 40-летний мужчи-
на чинил машину, произошло корот-
кое замыкание, и из-за паров топли-
ва вспыхнуло пламя. Автовладелец 
не смог добраться до багажника, где 
лежал огнетушитель, и вызвал МЧС. 
Моторный отсек иномарки сгорел, но 
подоспевшие бойцы не дали пожару 
распространиться на соседние гаражи. 

Ирма КОТИЯР

ПОЖАРЫ

На пересечении Рязанского про-
спекта и Самаркандского бульвара 
изменится схема движения авто-
мобилей. Нововведения планиру-
ют внедрить в конце июня.

— Пересечение Рязанского про-
спекта и Самаркандского бульвара 
— загруженный участок, особенно 
в часы пик. Транспорт, поворачи-
вая с проспекта на МКАД, встаёт 
в пробку и мешает потоку сзади 
проехать по Рязанскому проспек-
ту в область. Помимо этого, такие 
заторы парализуют движение и 
на Самаркандском бульваре, и на 
Ташкентской улице, — поясняют 
причину изменений в Центре ор-

ганизации дорожного движения.
Скоро на Рязанском проспек-

те в область введут дополнитель-
ную шестую полосу. Сейчас их пять. 
Одна из них будет выделенкой для 
автобусов.

На перекрёстке проспекта с буль-
варом поставят светофор с левым 
поворотом с бульвара и добавят 
ещё одну полосу, по которой мож-
но будет повернуть налево на про-
спект. Сделают и вафельную раз-
метку на этом участке. Также за-
пустят левый поворот с дублёра 
Рязанского проспекта на Ташкент-
скую. 

Михаил КОФАНОВ

На Рязанском проспекте 
изменят схему проезда 

За прошедшую неделю в округе произошло 10 пожаров, 
пострадавших и погибших нет.

Серебро на первенстве России 
по вольной борьбе взял пятнадца-
тилетний воспитанник СШОР 
№64 Дмитрий Тулупов. Дми-
трий — наш сосед, он живёт 
на Ухтомской улице в Ле-
фортове.

Вольной борьбой 
юноша начал зани-
маться в шесть лет, 
вслед за старшим бра-
том Георгием.

— Поначалу я занимался 
без интереса. Но спустя пару 
лет всё изменилось: у меня по-
явилась мечта стать професси-
ональным спортсменом, — при-
знался Дмитрий. — В этом году 
я перешёл в 9-й класс и после его 
окончания планирую поступить 
в спортивный колледж на тренера.

В полуфинале первенства юно-
ша встретился со своим главным 
соперником, которому уступил 
золото на первенстве Москвы.

— Очень здорово было его 
победить на следующих, бо-
лее кру пны х соревновани-
ях, — улыбаясь, говорит спорт-
смен. — Жаль, что в финале не 

смог одержать ещё одну победу.
Тренируется борец шесть дней в 

неделю, поэтому свободного вре-
мени у него почти нет. Сейчас, на-
пример, поедет со сборной Рос-
сии на сборы. А редкие не заня-
тые учёбой и спортом часы Дми-
трий старается проводить с семьёй 
и друзьями. 

Мария ГОРБУНОВА
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Борец из Лефортова 
взял серебро 
на первенстве 
России

Алим Ахмадов до приезда пожарных принимал участие в тушении огня

После 9-го 
класса 

Дмитрий 
Тулупов 

планирует 
поступать 
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Сезонные овощи и 
фрукты активно про-
дают на рынках окру-

га. Можно ли быть уверен-
ным в том, что они безо-
пасны для потребителя, 
выяснил корреспондент 
«ЮВК», отправившись на 
Люблинский рынок. Так-
же он посмотрел, как про-
веряют мясо и молоко.

У одного 
из продавцов 
новый завоз

Люблинский рынок — 
крупнейший в округе. Ла-
боратория ветеринарно-са-
нитарной экспертизы здесь 
существует со дня создания 
рынка. Она расположена в 
двухэтажном здании прямо 
по центру рыночной площа-
ди. Отправляюсь туда. Вну-
три меня встречает заведу-
ющая, ветврач и кандидат 
ветеринарных наук в одном 
лице Анастасия Носова.

— Пройдёмте со мной. 
Пару часов назад у одно-
го из продавцов был новый 
завоз, мы как раз проводим 
экспертизу, — говорит она.

Хорошая партия 
из Тамбовской 
области

В лаборатории три поме-
щения. В двух стоят прибо-
ры, в третьем — смотровые 
столы. Пробы привезённой 
продукции фермеры сразу 
доставляют сюда. Без про-
верки они на прилавок не 
попадают. 

Сегодняшний завоз — 
морковь, капуста, поми-
доры и огурцы из фермер-
ского хозяйства в Тамбов-
ской области. Ветврач бе-
рёт образец каждого овоща, 
по отдельности измельчает 
их в блендере, помещает в 
небольшие лабораторные 
стаканы, добавляет реак-
тивы и по очереди опреде-
ляет количество нитратов 
в каждом овоще специаль-
ным прибором — иономе-
тром, который был разра-
ботан московскими учёны-
ми и используется не толь-
ко в нашей стране, но и за 
рубежом.

— Смотрите, уровень ни-
тратов в огурце тут всего 
2,6 миллиграмма на кило-

грамм при норме до 150! Это 
хорошая партия, — объяс-
няет Анастасия Носова. — 
Та же ситуация у осталь-
ных образцов — содержа-
ние нитратов во много раз 
ниже, чем их максимально 
допустимый уровень. Опас-
ность нитратов, кстати, в их 
превращении в организме 
в более опасные нитриты и 
нитрозамины, воздействие 
которых может привести к 
проблемам со здоровьем.

Грибы 
анализируют 
на радиацию

Уровень радиации в про-
дукции, в том числе в дико-
растущих ягодах и грибах, 
измеряют радиометром-
спектрометром. Фермер-
ская молочная продукция 
также проходит обязатель-
ные ежедневные провер-
ки. Ветврачи анализируют 

количество белка, жира и 
кислотность молочки. Кро-
ме того, специалисты от-
слеживают, чтобы на при-
лавки попадала продукция 
только от здоровых коров. 

Конфиската стало 
меньше

Врачи следят и за свеже-
стью привозимого на ры-
нок мяса. 

— Оно поступает на ры-
нок в полутушах, которые 
мы осматриваем. Проверяем 
также внутренние органы и 
делаем специальные разре-
зы для осмотра лимфоузлов. 
Плюс проводим лаборатор-
ные исследования. Кстати, 
мясо можно проверить на 
свежесть и без подручных 
средств: нужно нажать на 
него пальцем, и если ямка 
быстро не выпрямилась, то 
продукт, скорее всего, не-
свежий, — поясняет ветврач.

Если возникают сомне-
ния в свежести, образцы 
осматривают под микро-
скопом.

— Если в поле зрения ми-
кроскопа обнаруживается 
значительное содержание 
микроорганизмов, продук-
цию к продаже не допуска-
ем, — поясняет заведующая 
лабораторией. — Так, мень-
ше месяца назад мы пресек-
ли продажу некачественной 
куриной печёнки.

Все образцы, не важно, 
качественные или нет, по-
сле проверки отправляют-
ся в морозильную камеру, а 
затем на утилизацию.

За последние полгода на 
рынках и ярмарках ЮВАО 
ветеринарные врачи прове-
рили больше 12 тонн ово-
щей, фруктов и ягод, боль-
ше 100 тонн молочной про-
дукции, а также 300 тонн 
мяса и рыбы. Из них про-
верку не прошли: более 
120 кг молочки, около 400 
кило растительных про-
дуктов (овощей, фруктов, 
ягод, грибов) и больше 150 
кг рыбы и мяса.

— По сравнению с та-
ким же периодом в про-
шлом году количество по-
ступившего некачествен-
ного товара уменьшилось, 
— сообщила Носова.

Михаил КОФАНОВ

Огурцы оказались 
без нитратов

ЗА ПОСЛЕДНИЕ ПОЛГОДА 
ВЕТВРАЧИ ЗАБРАКОВАЛИ 
НА РЫНКАХ ОКРУГА 
670 КИЛОГРАММОВ 
ПРОДУКТОВ

Как проверяют качество продуктов на рынках ЮВАО

На детской пло-
щадке хулиганы 

выломали сиденье каче-
лей. Здесь гуляет много 
мам с малышами. Просьба 
отремонтировать ка-
чели.

Жительница дома 9 
в Сорокином пер.

Как сообщили в ГБУ 
«Жилищник Нижегород-
ского района», качели во 

дворе дома отремонтиро-
вали, сиденье закрепили. 
В настоящее время игро-
вое оборудование на дет-
ской площадке в исправ-
ном состоянии.

Тамара РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник 
Нижегородского района»: 
Нижегородская ул., 58, корп. 
2, тел. (495) 671-6263. Эл. 
почта: dez_nizegor@mail.ru

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Сломан спортив-
ный тренажёр на 

площадке у дома: одно 
кольцо уже оторвано, а 
второе разогнуто и мо-
жет сломаться, если на 
нём повиснуть. Просьба 
срочно отремонтиро-
вать.

Алексей, 
ул. Вертолётчиков, 7, 

корп. 1

— Работники «Жи-
лищника» отремонти-

ровали повреждённый 
тренажёр. Кольца заме-
нили. Сейчас спортив-
ным оборудованием мож-
но пользоваться, — со-
общили в управе района 
Некрасовка.

Кристина 
СУРМАВА

Управа района Некрасовка: 
1-я Вольская ул., 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787. 
Эл. почта: 
nekrasovka@uvao.mos.ru

Во дворе в Нижегородском 
починили качели

На улице Вертолётчиков 
отремонтировали тренажёр

У нас в доме в июне 
включили отопле-

ние. Зачем летом в 
20-градусную жару то-
пить жилые помещения?

Ангелина Николаевна, 
Рязанский просп., 47, корп. 3

В управе Рязанского 
района сообщили, что 
временное включение 
центрального отопления 
в доме 47, корп. 3, на Ря-
занском проспекте было 
связано с тем, что с 15 по 

16 июня ПАО «МОЭК» 
проводило подготовку 
трассы теплоснабжения 
этого дома к зиме.

В управе пояснили, что 
работы по подготовке к 
зиме начинаются сразу 
после завершения ото-
пительного сезона в мае. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа района 
Текстильщики: 8-я ул. 
Текстильщиков, 16, корп. 5, 
тел. (499) 179-7971. Эл. 
почта: tekstilschiky@mos.ru

Зачем в доме на Рязанском 
включили отопление?

У тротуара возле 
дома 8, корп. 1, в 

Мещёрском переулке нет 
понижения для заезда 
детских колясок.

Светлана, 
жительница района

— Для маломобильных 
граждан по указанному 
адресу обустроили поло-
гий спуск с применением 
асфальтобетонной смеси. 

Тротуар приспособили 
для заезда детских коля-
сок и инвалидных коля-
сок, — сообщили в ГБУ 
«Жилищник Рязанско-
го района».

Тамара РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: Новокузьминская 
ул., 10, тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

В Мещёрском переулке понизили 
тротуар для заезда колясок

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831

Ветврач Анастасия Носова проверяет уровень нитратов в огурцах
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Шведская компания 
ИKEA продаёт свои 
заводы, располо-

женные в нашей стране. Где 
теперь купить стильную и 
недорогую мебель, выяс-
нял корреспондент «ЮВК».

Везут с фабрик 
всей России

На 8-м километре МКАД 
расположены два больших 
мебельных центра. Отправ-
ляюсь в один из них. Здесь 
продают в основном дива-
ны. В большом зале ряда-
ми стоят витринные образ-
цы. Есть и в скандинавском 
стиле, и в современном, и в 
стиле лофт. 

— Мы продаём мебель 
премиум-качества с фа-
брик в Софрине и Санкт-
Петербурге, — поясняет 
консультант и добавляет:

 — А зарубежных произ-
водителей вы здесь не най-
дёте. Уже несколько меся-
цев, как они перестали нам 
привозить мебель. Жалу-
ются на проблемы с логи-
стикой.

В соседнем мебельном 
центре можно присмо-
треть себе кровать и ма-
трас. Выглядят товары ка-
чественно.

— Всё сделано по аме-
риканским технологиям 
на фабриках в Коврове и 
Новосибирске. Дефицита 
никакого нет и не было. А 
цены снизились до январ-
ских, — поясняет консуль-
тант Алия.

Какие ещё варианты? 
В России есть крупная 
мебельная сеть, в ТЦ на 
МКАД расположен один 
из её гипермаркетов. Здесь 
можно присмотреть и ди-
ван, и кровать, и шкаф-

купе. Мебель не старо-
модно-вычурная, а вполне 
даже современная. И цены 
не кусаются. Диван мож-
но присмотреть за 8 тыс. 
рублей, шкаф-купе — за 
16, матрас — за 11, а кро-
вать так вообще за 3. Но 
продержится ли эта ме-
бель долго, вопрос. Моя 
подруга покупала недоро-
гой кухонный диванчик в 
отечественном гипермар-
кете, он развалился через 
полгода.

Дефицита 
не будет

Как рассказал генераль-
ный директор Первой ме-
бельной фабрики Алек-
сандр Шестаков, пробле-
мы в отечественной мебель-
ной отрасли есть.

— Многие российские фа-
брики пользуются европей-
скими производственными 
линиями. Некоторые запча-
сти им перестали привозить 
из-за рубежа, поэтому руко-

водство ищет новые кана-
лы поставок и нарабатывает 
базу отечественных произ-
водителей. Полностью про-

изводственные линии мы 
пока не можем делать, но от-
дельные детали — без про-
блем, — говорит Шестаков.

Он также добавляет, что 
дефицита мебели в Рос-
сии не предвидится, пото-
му что многие отечествен-
ные фабрики работают сей-
час далеко не на полную 
мощность.

— Заместить западные 
компании мы сможем. Та 
же ИKEA продавала про-
дукцию, которую делали 
российские предприятия. 

Фурнитура, по словам 
Шестакова, в основном 
импортная. Но глобальных 
проблем это доставить не 
должно. Детали, которые 
мы не делаем, можно бу-
дет закупить в Китае, Ин-
дии, Турции.

Ткань закупят 
в Китае и Турции

Ну а как обстоят дела с 
тканью для обивки?

— В России производ-
ство мебельных тканей 
невелико, в нашей стра-
не производят такие виды 
тканей, как жаккард, го-
белен, шенилл и рогожка. 
А основные поставщики 
тканей — Турция и Китай. 
Но с ними проблем нет, — 
рассказали в пресс-службе 
Российского союза пред-
принимателей текстиль-
ной и лёгкой промышлен-
ности. 

Сырьё для производства 
ткани в основном приво-
зят из-за рубежа. Произ-
водственное оборудование 
тоже импортное.

— Поэтому сейчас отече-
ственные фабрики пытают-
ся переориентироваться на 
китайских производите-
лей, — добавляют в пресс-
службе.

Михаил 
КОФАНОВ

Диваны на месте

МНОГИЕ ОТЕЧЕСТВЕННЫЕ 
ФАБРИКИ РАБОТАЮТ 
НЕ НА ПОЛНУЮ МОЩНОСТЬ, 
ТАК ЧТО ПОТЕНЦИАЛ ЕСТЬ

Как обстоят дела 
на мебельном рынке

Давайте делать 
«Юго-Восточный курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема 
для публикации? 
 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831

Какой будет 
Новая Москва 
через 10 лет? 

Сколько построено жи-
лья, дорог, школ и детсадов 
в ТиНАО? Когда на свет по-
явится миллионный жи-
тель Новой Москвы? О чём 
ещё спрашивали журнали-
сты руководителя Департа-
мента развития новых тер-
риторий Москвы Владими-
ра Жидкина? 

Читайте 
подробный материал 
в следующем номере

В этом году в вестибюлях 
трёх станций метро, кото-
рые расположены в ЮВАО, 
поставят новые банкома-
ты. Как пояснили в пресс-
службе Московского метро-
политена, аппараты при-
надлежат банку ВТБ.

Банкоматы установят на 
станциях «Волжская», «Лю-
блино» и «Марьино» Люблин-
ско-Дмитровской линии.

— Мы продолжаем раз-
вивать удобные сервисы в 

московском транспорте. До 
конца года на 37 станциях 
метро установим 51 банко-
мат, ещё больше пассажи-
ров сможет ими восполь-
зоваться прямо по пути, не 
выходя на улицу, — сказал 
руководитель столичного 
Департамента транспорта 
Максим Ликсутов.

После установки новых 
банкоматов в метро всего 
их будет 360.

Михаил КОФАНОВ

На трёх станциях метро 
в ЮВАО появятся 
банкоматы 

Есть мебель в скандинавском стиле, в современном, в стиле лофт
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Остекление балкона согласо-
вывать в Мосжилинспекции 
не требуется. Эту норму за-

крепили в новом порядке о пере-
устройстве и перепланировке квар-
тир, который утвердило Прави-
тельство Москвы. Правила всту-
пят в силу 29 июня.

Не путать 
с реконструкцией!

Не так давно федеральные СМИ 
пугали: остекление балкона нуж-
но обязательно согласовывать. В 
противном случае заставят демон-
тировать. Взволнованные жители 
стали обращаться с вопросами в 
МЖИ. Выяснилось: новость дей-
ствительности не соответствует. 
Но поток обращений от жителей 
не иссякал, и норму внесли в но-
вый порядок о переустройстве и 
перепланировке квартир. 

Правда, есть два нюанса. Осте-
кление не должно выходить на гра-
ницы плиты под балконом. Высту-
пили хоть на пару сантиметров — 
это уже реконструкция. А она за-
прещена.

Вместо года — полтора
А вот если планируете объеди-

нить санузел, то разрешение по-
лучать нужно. Ведь в этом случае 
будет затронута гидроизоляция 
пола, а она выполняется на основа-

нии согласованного проекта.Рань-
ше разрешение давалось сроком на 
год. Не успели — можете обратить-
ся в Жилинспекцию, чтобы про-
длить ещё на шесть месяцев. 

— После 29 июня разрешение 
дают сроком сразу на полтора года. 
Эту норму ввели во избежание до-
полнительной волокиты, потому 
что не все успевали сделать пере-
планировку.Но продлить срок раз-
решения будет уже невозможно. 
Работы необходимо произвести 
за полтора года, — сообщил на-
чальник Жилищной инспекции 
по ЮВАО Иван Шальнов. 

Важный нюанс: если разреше-
ние выдали до 29 июня, то оно дей-
ствует, как и раньше, год. Затем по 
заявлению можно продлить его на 
шесть месяцев.

Если не затронуты 
несущие стены

Ещё одно важное нововведе-
ние — при перепланировке мож-
но отступать от проекта. Но при 
условии, что не затронуты несу-
щие стены, общедомовое иму-
щество (например, приквар-
тирный холл), остались преж-

ними границы санузла и кухни. 
— Например, житель решил сде-

лать дополнительный дверной про-
ём в стене, которая не является не-
сущей. По его проекту дверь, на-
пример, должна находиться спра-
ва. Сейчас её можно чуть сдвинуть 
в сторону и добавить эскизное ре-
шение. Раньше для этого приходи-
лось вносить изменения в проект, 
— говорит Иван Шальнов. 

Эта норма вступит в силу по-
сле того, как новый порядок нач-
нёт действовать, то есть с 29 июня.

Роман 
НЕКРАСОВ

ЖКХ

За балкон можно не волноваться
В Москве упростили правила перепланировки в жилых домах

ДВЕРЬ 
РАЗРЕШАТ 
СДВИНУТЬ 
В СТОРОНУ, 
ОТСТУПИВ 
ОТ ПРОЕКТА

ОБРАТНАЯ 
СВЯЗЬ

Треснувшее 
дерево 
в Нижегородском 
спилят 
до конца июля

В стволе кашта-
на возле подъезда 

4 большая трещина. Де-
рево может упасть, 
просьба принять меры.

Ольга, 
ул. Рогожский Посёлок, 1

Как выяснилось, «Жи-
лищник Нижегородского 
района» уже начал оформ-
лять порубочный билет. 
Его выдаёт Департамент 
природопользования и ох-
раны окружающей среды 
г. Москвы.

— Учитывая время, не-
обходимое на оформление 
порубочного билета, дере-
во смогут удалить в срок 
до 31 июля, — уточнили в 
«Жилищнике».

Тамара РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник 
Нижегородского района»: 
Нижегородская ул., 
58, корп. 2, тел. (495) 
671-6263. Эл. почта: 
dez_nizegor@mail.ru

В 1-м филиале поликли-
ники №9 на Есенинском 
бульваре завершился ка-
питальный ремонт по ново-
му московскому стандарту. 
Помещения стали простор-
нее и светлее. Изменили и 
расположение кабинетов: 
теперь самые посещаемые 
специалисты принимают 
пациентов на первом этаже. 
По словам и.о. заведующего 
филиалом №1 поликлини-
ки №9 Альберта Панцулая, 

медучреждение оснастили 
диагностическим оборудо-
ванием экспертного клас-
са. Это УЗИ-аппарат, но-
вое рентген-оборудование, 
маммограф.

Вместе с тем успешное 
лечение зависит не толь-
ко от уровня медицинского 
оборудования и комфорт-
ных помещений. Важная 
часть лечебного процесса 
— это атмосфера взаим-
ного уважения между вра-

чом и пациентом. Об этом 
шла речь на недавнем об-
щественном совете.

— Совместно с пациен-
тами мы создали систему 
ценностей, которых будем 
придерживаться в нашей 
работе. Они звучат так: па-
циентоориентированность, 
профессионализм, добро-
желательность, команд-
ная работа, доверие, ува-
жение, — говорит Альберт 
Панцулая. 

Он отметил, что врачи 
поликлиники постоянно 
повышают свой профессио-
нальный уровень. В свою 
очередь пациентов просят 
доверять опыту специали-
стов, прислушиваться к их 
рекомендациям, а также от-
ветственно относиться к 
посещению поликлиники.

— При невозможно-
сти прийти в назначенное 
время просим отменять 
 запись, чтобы ею мог вос-

пользоваться другой паци-
ент, для которого визит к 
врачу является жизненно 
необходимым, — поясняет 
Альберт Панцулая.

Пациенты поддерживали 
озвученные принципы вза-
имного уважения и согла-
сились, что от их соблюде-
ния зависит успех лечения.

Ранее общественные со-
веты состоялись в девяти 
поликлиниках округа.

Татьяна СЕРГЕЕВА

Врачи и пациенты поликлиники в Кузьминках обсудили 
основные принципы успешного лечения

МЕДИЦИНА

Се
рг
ей

 К
ор

су
н

10 и 11 сентября 
в столице 
отметят 
День города 

День города в Москве в 
этом году пройдёт во вто-
рые выходные осени — 10 
и 11 сентября. Об этом  мэр 
Москвы Сергей Собянин со-
общил в своём Телеграм-
канале: 

«В этом году Москве ис-
полнится 875 лет. День го-
рода отметим, как обыч-
но, во вторые выходные 
осени — 10 и 11 сентября. 
В каком формате пройдут 
праздничные мероприятия, 
решим позже, с учётом фак-
тически складывающейся 
эпидемиологической си-
туации». 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831



7июнь 2022  №20 (983)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru ТРАНСПОРТ

Столкнулись 
на Волгоградке

21 июня вечером, око-
ло половины восьмого, 
мужчина 48 лет ехал на 
самосвале КамАЗ по Вол-
гоградскому проспекту. 
Из-за того что водитель 
не соблюдал дистанцию, 
в районе дома 80/2 само-
свал врезался в попутную 
«Ауди». Травмы получила 
водительница легковушки 
— 23-летняя женщина. Ско-
рая увезла её в больницу с 
сотрясением мозга.

Наехал 
на скутер 
в Некрасовке

22 июня около часа ночи 
34-летний мужчина, сидя 
за рулём авто каршеринга 
«Фольксваген», ехал по 2-й 
Вольской улице. В районе 
дома 4 при повороте во 
двор водитель столкнулся 
со скутером, который сле-
довал в попутном направ-
лении. Пострадали води-
тель и пассажирка скуте-
ра. Их госпитализировали 
с ушибами и ссадинами.

Пострадал 
на улице 
Недорубова

22 июня около девяти 
утра 29-летний таксист, 
сидя за рулём «Киа», ехал 
по улице Недорубова. При 
повороте во двор дома 4 
машина сбила 23-летне-
го велосипедиста-курье-
ра. Пострадавшего увез-
ли в больницу с ушибами.

ОГИБДД УВД 
по ЮВАО

ДТП

На развязке у рынка 
«Садовод» готовятся 
к сдаче первого объ-

екта. Осенью здесь плани-
руют открыть новый путе-
провод между улицей Верх-
ние Поля и Новоегорьев-
ским шоссе. Затем запустят 
эстакаду для выезда с Верх-
них Полей на внутреннюю 
сторону МКАД.

Закончат 
на месяц раньше

Строить новый мост на-
чали в начале этого года. 
Движение по нему при-
шлось перекрыть полно-
стью. Руководитель про-
екта Данил Шушаков уве-
ряет: это вынужденная 
мера. Можно было, конеч-
но, оставить для проезда 
одну половинку моста, а 
вторую снести и на её ме-
сте построить новую. Но в 
этом случае работы затяну-
лись бы на пару лет. 

— На строительство нам 
отвели девять месяцев. Мы 
управимся раньше — за во-
семь, — говорит Данил.

Сейчас на путепрово-
де укладывают защитный 
слой бетона. Сразу вспо-
минаю, как в студенческие 
годы работал на стройке. 
Сколько я тогда бетона на 
тачке перевёз!

— Сейчас тачками уже 
никто не возит. Видите, над 
нами труба? По ней бетон 
на площадку качают насо-
сом, — говорит ведущий 
инженер Давид Чхеидзе.

В июле на мосту начнут 
ставить ограждения, прово-
дить освещение. Пара дней 
понадобится для укладки 

асфальта, нанесения раз-
метки. Новый путепровод, 
кстати, будет шире, чем ста-
рый. Машины станут ез-
дить по шести полосам, а не 
по пяти, как раньше. 

Напоминают 
конструктор 
«Лего»

Для эстакады, по кото-
рой можно будет выехать 
с Верхних Полей на вну-
треннюю сторону МКАД, 
уже поставили опоры. Мост 
соберут из деталей, внешне 
похожих на уголки. 

— Это как конструктор 
«Лего», только размер дета-

лей больше. Конструкции в 
уже готовом виде привозят 
из Тюмени, — рассказыва-
ет Давид Чхеидзе. 

Открыть эстакаду с Верх-
них Полей на внутреннюю 
сторону МКАД планируют 
до конца этого года. В сле-
дующем запустят движение 
по остальным путепрово-
дам. Первый — для выезда 
с Новоегорьевского шос-
се на внутреннюю сторону 
МКАД, второй — для по-
ворота с внешней стороны 
кольца на улицу Верхние 
Поля. Также тут появит-
ся эстакада в форме петли. 
По ней с внутренней части 
кольца можно будет уйти к 

торговым центрам на Ново-
егорьевском шоссе.

Что даст реконструкция? 
Исчезнут устаревшие съез-
ды клеверного типа, из-за 
которых машины, выезжа-
ющие на МКАД и уходящие 
с неё, тормозили основной 
поток. Кроме того, на Коль-
цо авто будут выезжать, уже 
набрав скорость. Это сни-
зит количество аварий.

Пешеходам — 
крытый переход

Пробки на развязке обра-
зовывались ещё и из-за ма-
шин, которым нужно было 
заехать на «Садовод». На 
правых полосах порой вы-
страивались километровые 
очереди из авто, поворачи-
вающих на рынок. Основ-
ной поток из-за этого ехал 
медленнее. Да и подъехать 
к «Садоводу» можно было 

только по внутренней сто-
роне МКАД. 

После реконструкции 
пробок у «Садовода» быть 
не должно. С внешней сто-
роны МКАД на рынок мож-
но будет заехать по эстака-
де, которая пойдёт на улицу 
Верхние Поля. Там сделают 
ответвление для поворота к 
торговому центру. 

Для заезда на рынок 
с внутренней стороны 
МКАД сделают отдельную 
дорогу. Машины, сворачи-
вающие к «Садоводу», не 
будут тормозить основной 
поток, как раньше.

Также на развязке по-
явится надземный кры-
тый пешеходный переход. 
По нему можно будет со 
стороны области перейти 
МКАД и выйти на улицу 
Верхние Поля и к рынку 
«Садовод». 

Роман НЕКРАСОВ

У РЫНКА «САДОВОД» ПРОБКИ 
ДОЛЖНЫ ИСЧЕЗНУТЬ

ДЛЯ ЗАЕЗДА НА РЫНОК 
С ВНУТРЕННЕЙ СТОРОНЫ 
МКАД СДЕЛАЮТ 
ОТДЕЛЬНУЮ ДОРОГУ

Реконструкция развязки между МКАД и улицей Верхние Поля 
закончится в следующем году

«Юго-Восточный 
курьер» открыл 
канал в Телеграме

В  ленте 
публикуется 
самая инте-
ресная ин-
формация из 
свежих но-
меров газе-
ты «Юго-Вос-
точный курьер»: общественно-
политическая жизнь столицы 
и округа, актуальные пробле-
мы и достижения в сфере жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства, новости строительства и 
благоустройства, хроника про-
исшествий, социальные ини-
циативы и варианты досуга, 
интервью со знаменитостями. 

Подписаться на наш канал 
можно по ссылке t.me/UV_
Kurier_UVAO.

Смотреть здесь

На путепроводе 
укладывают 
защитный слой 
бетона

Ар
ту
р 
Но

во
си

ль
це

в
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Мамам с больными 
детьми и людям с 
ог раниченными 

возможностями непросто 
пользоваться обществен-
ным транспортом. Ведь до 
него ещё надо дойти. По-
этому очень часто для вы-
ездов нужна машина — в 
поликлинику, на консуль-
тацию, в собес, да и просто 
в гости или в парк. Автово-
лонтёров не хватает.

5-10 просьб 
за месяц

Пять лет назад москвич 
Сергей Аркадьев создал  
«ВКонтакте» сообщество 
«Автоволонтёры Москвы». 
Сергею сейчас 55 лет, он 
работает в ателье и шьёт 
одежду, а в свободное вре-
мя подво зит инвалидов до 
нужного им места, достав-
ляет вещи многодетным 
семьям. Чтобы помощь не 
опоздала, мужчина приоб-
щает к автоволонтёрству и 
других неравнодушных.   

— Ко мне обращаются по 
сарафанному радио, — го-
ворит Сергей. — И я разме-
щаю пост с датой и марш-
рутом, контактами и целью 
поездки. Таких обращений 
в месяц бывает 5-10. 

Например, на ули-
це Перерве есть район-
ная библиотека, там ино-
гда устраивают чаепития 
для маломобильных лю-
дей, которым не хватает 

общения. Туда Сергей со 
своими друзьями отвозил 
целую группу молодых лю-
дей — инвалидов-колясоч-
ников. Среди автоволонтё-
ров есть и женщина, кото-
рая сама инвалид, ездит на 
машине с ручным управ-
лением и при этом помо-
гает возить других. 

Также требуются по-
мощники делать репосты 
о конкретных поездках, 
чтобы быстрее найти же-
лающих подвезти.

Ослепшая 
женщина 
попросилась 
на ярмарку

Однажды к Сергею обра-
тилась 35-летняя женщи-
на — с детства были про-

блемы со зрением, а теперь 
она и вовсе не видит. 

— Юлию я забирал из 
Некрасовки — женщина 
попросилась на празд-
ничную ярмарку в Щер-
бинку: сварила мыло на 
продажу, но доехать до яр-

марки не могла. Я слы-
шал эту безнадёгу в голо-
се, освободил день, при-
ехал за ней, отвёз и про-
был с ней там до конца, 
а потом доставил обрат-
но домой. Видеть счаст-
ливую улыбку было бес-

ценно, — вспоминает ав-
товолонтёр. 

Халявщиков 
научился 
распознавать

— Халявщики отсеи-
ваются сами собой, — де-
лится опытом волонтёр-
ства Сергей. — Я научил-
ся их определять. И вот ка-
кая странная статистика: 
честному человеку маши-
на находится быстро, а ха-
лявщику — как-то не на-
ходится. 

Недавно жительница 
Рождественской улицы 

подготовила для многодет-
ной семьи одежду, игруш-
ки, посуду. Всего получи-
лись три коробки, два тюка, 
рюкзак. Но перевезти вещи 
у женщины не было воз-
можности. Сергей помог 
написать пост, размести-
ли фото вещей, а в итоге он 
сам и поехал — потому что 
помощников всегда мень-
ше, чем нуждающихся.  

Ирма КОТИЯР

Для тех, кто хочет стать 
автоволонтёром, тел. Сергея 
Аркадьева: 8-916-738-5966.
Сообщество «Автоволонтёры 
Москвы»: vk.com/autovolonter

Надо подвезти людей 
с инвалидностью
Очень нужны помощники в проект 
«Автоволонтёры Москвы»

ТАКЖЕ ТРЕБУЮТСЯ 
ПОМОЩНИКИ 
ДЕЛАТЬ РЕПОСТЫ 
О КОНКРЕТНЫХ ПОЕЗДКАХ

ОТВЕТЫ НА СУДОКУ СО СТР. 16

В Текстильщиках 
беженцы 
сами стали 
добровольцами

В  ЮВ А О 
главной пло-
щадкой сбора 
помощи бе-
женцам стал 
храм Святого 
благоверного 
князя Андрея Боголюб-
ского на Волжском буль-
варе. Сюда несколько не-
дель стекались машины с 
продуктами, детским пи-
танием, бутилированной 
водой. В общей сложности 
удалось собрать и передать  
нуждающимся порядка 15 
тонн помощи.

Сортировать и раскла-
дывать груз по коробкам 
помогали прихожане хра-
ма и добровольцы. В храм 
за помощью обратились и 
несколько семей бежен-
цев, которые самостоя-
тельно покинули опасный 
регион и нашли приют у 
родственников в Москве.

— Недавно в храм при-
шёл пожилой мужчина по 
имени Пётр. Он приехал из 
Мариуполя. Ему помогли в 
храме. Он поблагодарил и 
попросил дать ему какую-
нибудь работу, объяснив, 
что не привык сидеть без 
дела, — рассказала социаль-
ный работник храма Мари-
на Костылева. — И дело на-
шлось: Пётр рассортировал 
огромное количество при-
несённых продуктов.

Также в храм обратились 
две женщины из Лисичан-
ска — города в Луганской 
области. Им были нужны 
одежда и продукты. По-
мощь собрали быстро. Об-
радованные и благодар-
ные женщины тоже захо-
тели хоть чем-нибудь по-
могать в храме, и дело для 
них обязательно найдётся.

Сейчас в храме продол-
жается сбор детских книг 
для школ и библиотек Дон-
басса. 

Ольга СОКОЛОВА

Адрес храма: Волгоградский 
просп., 85 (пересечение с 
Окской улицей и Волжским 
бульваром). Тел. 8-985-
166-9800, церковная лавка. 
Страница «ВКонтакте»: 
vk.com/hramnavolzhskom

ре
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ам
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«Юго-Восточный курьер» 
можно читать в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информа-

ция из свежих номеров газеты «Юго-Восточный ку-
рьер»: общественно-политическая жизнь столицы и 
округа, актуальные проблемы и достижения в сфере 
жилищно-коммунального хозяйства, новости строи-
тельства и благоустройства, хроника происшествий, 
социальные инициативы и варианты досуга, интер-
вью со знаменитостями. 
Подписаться на наш канал мож-

но по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Пять лет назад Сергей Аркадьев создал «ВКонтакте» сообщество «Автоволонтёры Москвы»
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Неделя моды стала главным 
событием креативной ин-
дустрии столицы. На ос-

новной площадке в «Зарядье» 
про шли показы коллекций рос-
сийских дизайнеров — от при-
знанных мэтров индустрии до вы-
пускников профильных факуль-
тетов и школ. Показы проходили 
на Тверской площади, у фонта-
на «Дружба народов» на ВДНХ, в 
нескольких московских парках.

Отечественная мода 
заместит 
ушедшие бренды

«Наверное, у кого-то может воз-
никнуть вопрос: до моды ли нам 
сегодня? Нет ли у Москвы бо-
лее серьёзных и насущных за-
дач? — написал в своём блоге мэр 
Москвы Сергей Собянин. — Но 
в действительности мода — это 
вовсе не милая забава для обе-
спеченных людей. Это огромная 
индустрия, в которой занято по-
рядка 40 тысяч москвичей. В про-
шлом году они произвели про-
дукции на 174 млрд рублей. Мо-

сква — крупнейший рынок обуви 
и одежды, на который приходит-
ся 30% всех российских продаж».

Из-за пандемии и теперешних 
санкций порушены привычные це-
почки поставок, выросли закупоч-
ные цены на ткани и фурнитуру. 

«В то же время сегодня время 
новых возможностей, — пишет 
Сергей Собянин. — Отечествен-
ная модная индустрия достаточ-
но развитая и зрелая, чтобы сво-
ими силами заместить ушедшие 
бренды западных стран». 

На ВДНХ красовались 
косплееры

В открытом амфитеатре парка 
«Зарядье» шли показы модных 
коллекций. В это время в павильо-
не «Заповедное посольство» исто-
рики моды, блогеры и журнали-
сты говорили о российской моде. 

А на ВДНХ состоялся косплей-
фест «Фанерон. Город мечты». Его 
участники дефилировали у пави-
льона «Музей кино» в костюмах 
персонажей видеоигр, комиксов 
и аниме.

Косплеера Дарину не заметить 
и не узнать просто невозможно. 
Она в образе Лилу — героини 
фантастического боевика Люка 
Бессона «Пятый элемент». 

— Я этот фильм просто обожаю, 
— улыбается она, — Мне даже го-
ворили, что я на неё похожа. Ко-
стюм мне помогала шить мама, ей 
самой очень всё это нравится. А 
рыжий парик укладывала сама. 

Как оказалось, Дарина зани-
маетсякосплеем уже больше 10 
лет. А по профессии она педагог 
физической культуры. 

На протяжении всего фести-
валя на площадке были откры-
ты маркеты с широким выбором 
аниме-товаров. Гости меропри-
ятия могли посетить игротеку 
HobbyGames, а также бесплат-
ную крафт-лабораторию по соз-
данию косплей-образов.

В парке «Кузьминки» 
гуляли 
в костюмах ХVIII века

Главная площадка Недели 
моды в ЮВАО расположилась в 
центральной части парка «Кузь-
минки». Темой стали народные 
пляски и знакомство с наиболее 
известными танцами.

Здесь гости парка окунулись в 
атмосферу модного стиля ХVIII 
века. Многие вместе с професси-
оналами в аутентичных костю-
мах научились танцам той эпо-
хи и послушали фольклорные 
песенные ансамбли.  

— В прошлые годы летом из-

за пандемии в парке ничего осо-
бенного не происходило, поэто-
му очень приятно видеть здесь 
этот фестиваль. Детишки счаст-
ливы, родители рады, — подели-
лась впечатлениями жительница 
Кузьминок Елизавета.

Много посвящённых моде со-
бытий прошло и в культурных 
центрах округа. 

Например, в библиотеке №116 
на Нижегородской улице расска-
зали, как менялась одежда с древ-
нейших времён до наших дней. А 
в библиотеке №117 на 2-й Воль-
ской улице прошла лекция о Коко 
Шанель.

В Марьине, на ул. Перерве, 
вл. 52, провели детские модель-
ные мастер-классы. В обучающей 
программе чего только не было: 
и дефиле, и занятия по актёрско-
му мастерству, и даже запись ви-
деовизитки. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА, 
Лия ЛЬВОВА, 

Лоренцо РИЧЧИ

Наши дизайнеры вышли на показ

В ПАРКЕ 
«КУЗЬМИНКИ» 
ОКУНУЛИСЬ 
В АТМОСФЕРУ 
МОДНОГО СТИЛЯ 
ХVIII ВЕКА

В столице прошла 
Московская неделя моды

07
20

Вышло распоряжение Де-
партамента городского иму-
щества г. Москвы №32232 
от 10 июня 2022 года «О вне-
сении изменений в распо-
ряжение Департамента го-
родского имущества города 
Москвы от 21 апреля 2022 г. 
№20839». 

В нём, в частности, гово-
рится: Внести изменения в 
распоряжение Департамен-
та городского имущества 
города Москвы от 21 апре-

ля 2022 г. №20839 «Об изъ-
ятии для государственных 
нужд объектов недвижимо-
го имущества»: исключить 
пункт №2 приложения к рас-
поряжению; изложить при-
ложение к Перечню объек-
тов недвижимого имуще-
ства, подлежащих изъятию 
для государственных нужд, 
в редакции приложения к 
настоящему распоряжению 
(подробнее на сайте ведом-
ства).

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии 
недвижимого имущества

На открытии Недели моды в парке «Зарядье»

Исторические костюмы в парке «Кузьминки»
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31-летняя жительница 
Жигулёвской улицы по-
ссорилась со своим мужем, 
затаила злобу и решила ор-
ганизовать его похищение. 
Помочь исполнить пре-
ступный замысел женщи-
на попросила знакомых. 

Когда мужчина вышел 
из подъезда своего дома, 
на него напали шестеро не-
известных, насильно поса-
дили в машину и увезли в 
квартиру в Малом Карет-
ном переулке. Там они из-
били пленника, угрожа-
ли пистолетом, запугива-
ли убийством и требовали 
выкуп — миллион рублей. 

Пропажу мужчины за-
метил родственник: ему 
показалось подозритель-
ным, что тот ненадолго 
вышел из квартиры и ис-
чез. Родственник позвонил 
в полицию, оперативники 

в короткий срок вышли на 
похитителей и освободи-
ли горожанина.

Женщину и шестерых 
её сообщников заключи-
ли под стражу. В ходе до-
проса она признала свою 
вину. Возбуждены уголов-
ные дела по похищению 
человека и вымогательству.

Светлана 
РАВЕНСКАЯ

У ПЛЕННИКА 
ТРЕБОВАЛИ 
ВЫКУП — 
МИЛЛИОН 
РУБЛЕЙ

В Кузьминках 
задержаны 
напавшие 
на прохожего

Ночью на Зеленодоль-
ской трое молодых лю-
дей остановили прохо-
жего, попросив прику-
рить. Один из них вдруг 
повалил мужчину на зем-
лю, ударил его и стал ду-
шить, пока другой шарил 
по карманам потерпев-
шего. Грабители забрали 
мобильный телефон, золо-
тую цепочку и наличные 
— общий ущерб 55 тыс. 
рублей. Нарушители уже 
задержаны. Возбуждено 
уголовное дело по статье 
«разбой». 

В Марьине 
сожитель 
обокрал квартиру

Жительница Поречной 
улицы заявила в поли-
цию на 29-летнего муж-
чину, который с ней про-
живал. Из квартиры про-
пали электросамокат и 
золотые украшения. При-
чинён ущерб на сумму бо-
лее 3 млн рублей! Ранее 
судимый местный житель 
задержан, похищенное он 
сбыть не успел, и вещи 
вернут владельцам. Воз-
буждено уголовное дело 
по статье «кража». 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА Мужа затолкали в машину 
и увезли Жительница Кузьминок организовала 

похищение ради денег

Кузьминский районный 
суд вынес обвинительный 
приговор в отношении жи-
теля Рязанского района, 
убившего соседку.

Как установило след-
ствие, 45-летний мужчи-
на проживал на Зарайской 
улице. По словам свидете-
лей, мужчина злоупотреб-
лял спиртным и всё время 
конфликтовал с соседями. 

Очередной скандал за-
кончился трагически. 
Мужчина столкнулся в 
приквартирном холле с по-
жилой соседкой. Женщина 
сделала ему замечание, за-
вязалась ссора, в ходе ко-
торой злоумышленник те-
лежкой для продуктов за-
толкал её в квартиру, уда-
рил кулаком, а затем нанёс 
множественные удары но-

жом. Женщина скончалась 
на месте.

С учётом позиции го-
сударственных обвини-
телей Кузьминской меж-
районной прок у рат у-
ры суд приговорил зло-
умышленника к 9,5 года 
лишения свободы с отбы-
ванием срока в колонии 
строгого ре жима.

Анна ГОНЧАРОВА

Вынесен приговор соседу, 
убившему соседку в Рязанском

ЧП произошло год назад в 
квартире на пятом этаже дома 
на улице Шумилова в Кузьмин-
ках. Мужчина в состоянии нар-
котического опьянения вынес 
своего сына 2018 года рожде-
ния на балкон и выбросил его 
из окна на улицу. 

В результате падения ребё-
нок получил тяжёлые трав-
мы. Мальчик был госпитали-
зирован в одну из городских 

детских больниц. Благодаря 
оказанной помощи он смог 
выжить.

С учётом позиции государ-
ственного обвинителя Проку-
ратуры Юго-Восточного окру-
га суд приговорил мужчину к 
12 годам лишения свободы с 
отбыванием наказания в ис-
правительной колонии стро-
гого режима.

Светлана РАВЕНСКАЯ

Отец, выбросивший сына из окна, 
получил 12 лет 
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ВСЕ НОВОСТИ 
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С 2016 года в Москве 
распространённость 
наркозависимости 

снизилась на 26%. Ком-
плексная профилактиче-
ская работа даёт резуль-
тат. Об этом рассказал на 
пресс-конференции глав-
ный внештатный нарко-
лог Департамента здраво-
охранения столицы Евге-
ний Брюн.

Спортсмен 
из Марьина

В ЮВАО находится ста-
рейшее в нашей стране от-
деление наркологическо-
го диспансера. В этом году 
ему исполнилось 20 лет. 
Работы здесь хватает.

А н д рей из района 
Марь ино — талантливый, 
спортивный парень. Но у 
него впечатляющий стаж 
наркотической зависи-
мости.

— Я занимался волей-
болом, гитарой, тайским 
боксом, айкидо. А потом 
пришли наркотики, — 
рассказывает Андрей. — 
Попробовал их в 15 лет, 
в начале 2000-х, с подачи 
старшего приятеля. Хо-
телось новых ощущений.

Он поступил в МГТУ 
им. Баумана, на 2-м кур-
се был отличником. Но 
затем снова увяз в зави-
симости. Разговаривал с 
наркотиками, как с жи-
выми существами, стал 
думать о самоубийстве.

На 4-м курсе Андрея от-
числили. Парень попро-
сил помощи у родителей. 
Они отвезли его на дачу в 
расчёте на трудотерапию, 
и на какое-то время это 
помогло. Спустя полгода 
Андрей восстановился в 
университете, устроил-
ся на работу. И влюбил-
ся. Его подруга тоже име-
ла опыт «употребления». 
Через полгода они решили 
завести ребёнка. Но когда 
жена Андрея находилась 
в роддоме, парень снова 
сорвался. 

— Мне пришло сообще-

ние о рождении сына, а я 
лежал в наркотическом 
угаре и не мог ощутить 
счастья. Меня настоль-
ко это поразило! Я по-
нял, что эта дрянь не даёт 
мне быть по-настоящему 
счастливым, — признаёт-
ся Анд рей.

Потом сорва лась и 
жена… 

«Было 
предубеждение 
к лечению»

В 5-м наркодиспансе-
ре пара получила направ-
ление на реабилитацию. 

Жена лечилась амбулатор-
но, а Андрей отправил-
ся в Московский научно-
практический центр нар-
кологии в подмосковном 
Ступине. 

— У меня было боль-
шое предубеждение к го-
сударственной системе. 
Я думал, там закалыва-
ют транквилизаторами. 
А на самом деле оказа-
лось похоже на пионер-
лагерь. Утром зарядка, по-
том уборка, занятия, по-
сещение врачей, беседы с 
психологом, — рассказы-
вает мужчина.

Андрей пробыл в цен-

тре 110 дней, особен-
но оценив тренажёрный 
зал, где смог восстановить 
форму. С третьего раза он 
всё-таки закончил Бау-
манку и теперь препода-
ёт физику. 

Две трети 
наркоманов — 
мужчины

— У нас разработаны 
программы для зависи-
мых лиц, а также для их 
родственников, — расска-
зывает Анна Яшина, заве-

дующая отделением ме-
дицинской реабилитации 
лиц с наркотической зави-
симостью наркодиспансе-
ра №5. — Как раньше, так 
и сейчас среди зависимых 
преобладают мужчины: 
их две трети.

В команду диспансера 
входят врачи, медицин-
ские психологи, а также 
консультанты — люди, 
имеющие собственный 
опыт преодоления зави-
симости. Работает инди-
видуальная и групповая 
психокоррекция. Нарко-
логи сотрудничают с ор-
ганами правопорядка, 
вместе работают с паци-
ентами, получившими ус-
ловные сроки. Это самая 
сложная категория паци-
ентов, для них разрабо-
тана специальная реаби-
литационная программа, 
ведётся успешная работа.

Кстати, сама А нна 
Яшина живёт на улице 
Перерве и ей очень при-
ятно, когда на прогулке 
в парке с ней здоровают-
ся её бывшие пациенты.

К сожалению, химиче-
ская зависимость не под-
разумевает диагноза «здо-
ров». Люди просто нахо-
дятся в ремиссии и под на-
блюдением. 

Галина ПОГОДИНА

Горячая линия по вопросам 
лечения и реабилитации 
в Московском научно-
практическом центре 
наркологии, расположенном 
в г. Ступино: (495) 709-
6404. Для жителей Москвы 
лечение и реабилитация 
бесплатные 

«Попробовал в 15 лет. 
И началось…»
Справиться с наркозависимостью  
москвичам помогают 
специальные программы реабилитации 

Евгений Брюн,
главный 
внештатный 
нарколог 
Департамента 
здравоохранения 
столицы

Как попасть на лечение
Чтобы попасть на реабилитацию в Ступино, сначала 

необходимо пройти бесплатный базовый курс лечения 
в Московском научно-практическом центре наркологии 
Департамента здравоохранения г. Москвы по адресу: ул. 
Люблинская, 37/1. Тел. (499) 660-2056. Приёмное отде-
ление работает в будни с 8.00 до 16.00. Направление не 
требуется — только паспорт с постоянной регистраци-
ей в Москве и полис ОМС. Со стороны пациента нужно 
его согласие и понимание, что он будет здесь находить-
ся какое-то время, поскольку вне стационара наркома-
ния не лечится. 

ИННА СВЯТЕНКО: 
Систему 
психологической 
помощи 
нужно расширять

Каждому из нас бывает порой груст-
но или тревожно. Что делать, если вы 
чувствуете, что это не просто плохое 
настроение, а что-то более серьёзное? 
К депрессии нельзя относиться лег-
комысленно. Ведь если на опасные 
симптомы не обратить внимание во-
время, сложности могут возникнуть 
на работе, в семье, даже сказаться 
на физическом здоровье.

Как в Москве организована пси-
хологическая помощь и к кому обра-
титься, когда поддержка нужна сроч-
но? На эти и другие вопросы ответила 
сенатор РФ — представитель Мосгор-
думы в верхней палате российского 
парламента Инна Святенко:

— Сейчас каждому москвичу в те-
чение календарного года бесплатно 
доступны пять психологических кон-
сультаций, два сеанса психологиче-
ской диагностики, три тренинга и во-
семь сеансов психологической реа-
билитации. 

Человеку в остром состоянии обяза-
тельно помогут: работает линия неот-
ложной психологической помощи Мо-
сковской службы психологической по-
мощи населению, где вас обязательно 
выслушают, направят к нужному специ-
алисту. На сайте службы работает чат, 
где в оперативном режиме ответят на 
любые вопросы. Очень часто помочь 
может всего один звонок, который по-
зволит понять, что всё поправимо, ты 
не один, рядом есть профессионалы, 
которые готовы помочь. Для этого до-
статочно лишь набрать номер или зай-
ти на сайт.

От депрессии особенно часто люди 
страдают в непростые времена. Надо 
помнить, что бороться с недугом в оди-
ночку не нужно. Поэтому на уровне го-
рода систему психологической помо-
щи необходимо расширять. 

Сейчас в Москве запускаются и про-
екты, направленные на психологиче-
скую помощь конкретным категори-
ям жителей. 

— Так, пилотный проект по сопро-
вождению пациентов с онкозаболе-
ваниями и их родственников помо-
жет тем, кому поставили серьёзный 
диаг ноз. Это направление очень вос-
требовано сегодня: мы знаем, как ва-
жен психологический настрой на борь-
бу с болезнью. Силы нужны и тем, кто 
проходит лечение, и их близким. Кон-
сультации доступны и по телефону, и 
в очном режиме — в трёх центрах он-
кологической помощи Москвы, — рас-
сказала сенатор.

Полезные номера: 
Телефон неотложной психологиче-

ской помощи: с городского 051, с мо-
бильного +7-495-051.

Единый справочный телефон (499) 
173-0909.

Сайт Московской службы психоло-
гической помощи населению msph.ru

ПАЦИЕНТАМ ТАКЖЕ 
ПОМОГАЮТ ЛЮДИ, 
ИМЕЮЩИЕ СОБСТВЕННЫЙ 
ОПЫТ ПРЕОДОЛЕНИЯ 
ЗАВИСИМОСТИ

Полностью вылечиться от химической зависимости нельзя. 
Люди просто находятся в ремиссии и под наблюдением
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Столичный нефтепере-
рабатывающий завод, рас-
положенный в районе Ка-
потня, получил крупнога-
баритные комплектующие 
для строительства нового 
комплекса глубокой пере-
работки нефти. 

Самая кру пная «де-
таль» — колонна — при-
была в столицу по воде из 
Санкт-Петербурга. Изго-
товленная из высокопроч-
ной стали колонна весит 
1200 тонн. 

— Транспортировка вой-
дёт в историю грузовых пе-
ревозок России. Для пере-
мещения были применены 
специальная многоосная 
колёсная техника и спе-
циальный состав речного 

транспорта. Мы сплани-
ровали маршрут с учетом 
габаритов и веса оборудо-
вания, погодных факторов 
и особенностей маршрута, 
— рассказал Михаил Ре-
шетков, генеральный ди-
ректор компании РТЛ, ко-
торая привезла колонну в 
Москву.  

К слову, перевозка детали 
уже зафиксирована в Кни-
ге рекордов России как пе-
ремещение самого тяжёло-
го груза по Москве-реке. 
Колонна проделала долгий 
путь по Неве, Ладожскому и 
Онежскому озёрам, Волго-
Балтийскому каналу, Вол-
ге и Москве-реке. Для раз-
грузки тяжёлого оборудова-
ния в Капотне построили 

новый причал и подъезд-
ную дорогу. 

Как отметила Дарья Сте-
панова, заместитель руко-
водителя Департамента ин-
вестиционной и промыш-
ленной политики г. Мо-
сквы, обновление МНПЗ 
содействует развитию всей 
страны, способствует обще-
му экономическому росту, 
наращиванию промышлен-
ного потенциала столицы. 

— Доставка крупнога-
баритного отечественного 
оборудования приблизит 
начало эксплуатации но-
вого комплекса по глубокой 
переработке нефти и окон-
чание программы масштаб-
ной модернизации пред-
приятия, — заявила она. 

После завершения мон-
тажа и запуска нового ком-
плекса глубокой перера-
ботки нефти Московский 
НПЗ завершит програм-
му модернизации, кото-
рая идёт на предприятии 
уже более 10 лет. 

— Российское оборудо-
вание станет основой ком-
плекса глубокой перера-
ботки нефти Московского 
НПЗ. Предприятие сможет 
без остатка перерабатывать 
весь объём нефти на вос-
требованные рынком про-
дукты: бензин, дизельное 
топливо, авиационный 
керосин, — пояснил гене-
ральный директор Москов-
ского НПЗ Виталий Зубер.

Андрей ТОМЦЕВ

НАШИ СОСЕДИ

Сергей Куницын знает толк в 
хищных растениях. Больше 
10 лет он ездит по России с 

лекциями и мастер-классами для 
детей и взрослых. Офис Сергея 
находится в Южнопортовом рай-
оне на 5-й Кожуховской улице. 

Первый цветок — 
комом

Первое хищное растение цвето-
вод завёл 12 лет назад, случайно 
узнав о них из фильма «Малень-
кий магазинчик ужасов», в ко-
тором у хозяина магазина было 
огромное растение-людоед.

— Для начала я приобрёл не-
большую венерину мухоловку 
и в первый же день случайно её 
убил, — говорит специалист. — 
Накормил куриным филе! Сил 
переварить куриное мясо цветку 
не хватило, и на второй день он 
начал вонять и почернел. Я тогда 

ещё не знал, что кормить мухо-
ловку можно только небольши-
ми насекомыми…

Теперь у Сергея огромный 
опыт, и он создал сайт, где рас-
сказывает, как заботиться о та-
ких питомцах. К тому же после 
покупки все цветы приходится 
выхаживать, так как продают их 
не в лучшем состоянии.

Насекомое летит 
на запах

Сейчас в коллекции «укротите-
ля хищников» больше 100 видов и 

подвидов плотоядных растений. 
Среди них — венерины мухолов-
ки, росянки, пузырчатки, сарра-
цении, гелиамфоры.

— Все растения находятся либо 
в офисе, либо в теплице, — объ-
яснил цветовод. — Я их кормлю 
мухами, которых сам же и вы-
вожу из опарышей. Хищники и 
сами могут завлекать насекомых, 
выделяя в ловушках особо пах-
нущий сок, но ручное кормле-
ние проще и быстрее. В среднем 
на поедание комара у них уходит 
один-два дня, на муху — от трёх 
дней до недели.

Есть в коллекции и совсем не-
обычные экспонаты. Например, 
растение, которое завлекает добы-
чу кувшинкой диаметром 25 см. Та-
кое может переварить даже мясо.

Сейчас цветовод мечтает от-
крыть свою лабораторию по кло-
нированию растений.

— Семян обычно всходит мень-
ше половины, при черенкова-
нии выживает и того меньше. А 
вот клонирование обеспечит сто-
процентный результат выведе-
ния растений в пробирке из лю-
бой части исходного образца, — 
объяснил он. 

Работал каскадёром
Сергей с детства был фана-

том Джеки Чана и играл с само-
дельными нунчаками. Дорога в 
большой спорт ему была закры-
та из-за слабого здоровья, и по-
тому уже подростком он понял, 
что хотел бы посвятить себя ки-
нематографу.

— В 10-м классе я решил стать 
режиссёром. После школы по-
ступал во ВГИК, но не прошёл, 
— вспоминает Куницын. 

После открытия сайта о пло-
тоядных  цветах с Сергеем связа-
лись журналисты и познакоми-
ли его с продюсером, мечтавшим 
сделать реалити-шоу о хищных 
растениях. Шоу так и не вышло в 
эфир, но Сергей обнаружил у себя 
ещё и актёрский талант. И, ког-
да растения стали больше проб-
лемой, чем источником дохода, 
поступил в школу каскадёров.

— В это время моими питомца-
ми занималась мама, и они у неё, 
конечно, хирели. «Поломавшись» 
несколько раз, я понял, что про-
фессия каскадёра — это не моё, 
— улыбается укротитель хищ-
ных растений. 

Сергей завершил кинокарьеру 
и теперь использует актёрский 
талант на своих лекциях и за-
нятиях, посвящённых необыч-
ным цветам.

Мария ГОРБУНОВА

Венерина мухоловка 
объелась куриным филе

НА ПОЕДАНИЕ 
КОМАРА УХОДИТ 
ПАРА ДНЕЙ, 
НА МУХУ — 
ДО НЕДЕЛИ

Транспортировка оборудования на МНПЗ  
вошла в Книгу рекордов России   

Сергей Куницын из Южнопортового 
разводит хищные растения

Самая крупная «деталь» прибыла в столицу по воде 
из Санкт-Петербурга

Сергей Куницын со своими зелёными питомцами

   www.uv-kurier.ru   
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ПЕРСОНА

Лера Кудрявцева на те-
левидении уже боль-
ше 25 лет; за эти годы 

она вела популярные про-
граммы «Клуб бывших 
жён», «Ешь и худей», «Боль-
шая перемена», церемонии 
«Премия МУЗ-ТВ» и «Пес-
ня года», участвовала в шоу 
«Звёздный лёд» и «Танцы со 
звёздами». А сейчас ведёт 
сразу два популярных шоу 
на телеканале НТВ: «Звёз-
ды сошлись» и «Секрет на 
миллион». У неё двое де-
тей: от первого брака — сын 
Жан, а от нынешнего, с хок-
кеистом Игорем Макаро-
вым, — дочь Маша, которой 
скоро исполнится четыре 
года. Также уже есть внук 
Лев. А в прошлом году теле-
ведущей «стукнуло» 50 лет. 

Сделанную 
пластику убрала

— Лера, вы шикарно 
выглядите. Вами многие 
заслуженно восхищаются. 
Есть какой-то секрет? Мо-
жет, делаете пластику?

— Никакого секрета нет. 
Ничего вообще не делать 
— вот и весь секрет! (Улы-
бается.) Ботокс я не колю. 
И пластику я тоже боль-

ше не делаю — а точнее, я 
всё убрала. Всё, что было не 
моё. (Лера Кудрявцева не-
сколько лет назад удалила 
грудные импланты, с ко-
торыми проходила 15 лет. 
— Авт.). Я поняла, что это 
некрасиво и в моём случае 
вредило здоровью. 

— Вы в последнее время 
что-то часто попадаете в 
больницы. Поклонники на-
верняка волнуются…

— У меня мигрень — 
очень тяжёлые головные 
боли. Я чего только не дела-
ла, чтобы решить эту про-
блему! А сейчас буду поль-
зоваться китайской меди-
циной — ходить на спе-
циальные иголки. Они 
ставятся в голову, потом 
ещё подключаются к ним 
электроды. Неприятно, но 
не больно. 

Мир во власти 
женщин

— В современном мире 
очень много разговоров 
про то, что мужчины 
сильно изменились и всё 
чаще перекладывают свои 
обязанности на женщин. Вы 
поддерживаете это мнение?  

— Конечно. Мужчины, 

к сожалению, мельчают, 
но не все. Женщины про-
сто перетянули всю ответ-
ственность на себя и умеют 
практически переворачи-
вать мир. И с этим ничего 

не сделаешь, и не надо, на-
верное. Да и что с этим жен-
щина может сделать? Если 
серьёзно подумать, конеч-
но, всё это должно идти из 
семьи и зависеть от воспи-
тания родителей. Мужиков 
надо воспитывать с детства! 
И к этому должны прила-
гать усилия не только мамы, 
но и папы. Если говорить о 
моём муже и сыне, то они у 
меня настоящие мужчины. 
Пожаловаться не могу. Но 
Игорю сейчас приходится 
сложно. Любой спортсмен, 
который заканчивает ка-
рьеру, — это не то что рас-
стройство, это вселенская 
депрессия. Потому что они с 

трёх лет на конь-
ках, и куда потом 

дальше? Это очень тяжело. 
Но я поддерживаю как могу. 
Справляемся вместе. 

Молодая мама
— Вы строгая мама?
— Нет. Абсолютно. Я за-

прещаю, а через пять ми-
нут сдаюсь. 

— Что не разрешаете?
— Сладкое в большом ко-

личестве, мультики долго 
смотреть.

— Про Машу можно 
сказать, что она развита не 
по годам. 

— На мой взгляд, сейчас 
все дети более развиты, чем 
мы были в их возрасте. Она 

у меня рисует, ходит на тан-
цы, любит сказки слушать, 
плавать. Маша в детском 
саду учит английский язык. 
Ещё про китайский язык 
думаем. Мы её, конечно, 
зовём дома «профессор». 
Но всему своё время. Дочь 
ещё маленькая всё равно. 
Кем будет она, не знаю, 
пока просто развивается 
и учится. 

«Бабуля Лера» 
— А как вам статус ба-

бушки? 
— Отлично! Недавно от-

метили день рождения вну-
ка — Льву исполнилось че-
тыре года. Они очень хоро-
шо с Машей дружат.

— Привыкли, что вас 
зовут бабушкой?

— Это раньше были ба-
бушки, а сейчас только сло-
во осталось. Лев, правда, зо-
вёт меня просто Лерой, хотя 
я не против, чтобы называл 
именно бабушка. Я даже за-
ставляю, наоборот. Гово-
рю ему: «Скажи — бабуля 
Лера!» (Смеётся.) Хотя очень 
сложно быть и мамой, и ба-
бушкой в одно время. Так 
что я нестандартная бабуш-
ка. Без пирожков и ватру-
шек. Я лучше помогу фи-
нансово и вкусно накорм-
лю, когда приедут в гости. 

Беседовала Яна Невская
Фото Вадима Тараканова 

и из личного архива 
Леры Кудрявцевой (ИА «Столица»)

Ведущая шоу «Секрет на миллион» 
поделилась своими личными секретами

ВНУК ЗОВЁТ 
МЕНЯ ЛЕРОЙ, 
А Я ЕМУ: «СКАЖИ — 
БАБУЛЯ ЛЕРА!»

06
30

«ВКонтакте» – 
vk.com/uvkurier

Телеграм – 
t.me/UV_Kurier_UVAO

Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон единого 
контакт-центра редакции

(499) 647-6828

ЛЕРА КУДРЯВЦЕВА — 
молодая мама 
и нестандартная 
бабушка

С дочкой Машей



14    www.uv-kurier.ru   ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР    июнь 2022  №20 (983)   ДОСУГ

Фестива ль цы-
ганского ис-
кусства «Подко-

ва на счастье» пройдёт 
9 июля в парке «Кузь-
минки» (ул. Кузьмин-
ский Парк, 1, стр. 2), на 
центральной площади 
и главной сцене. Нач-
нётся он в 12.00.

— Этот фестиваль мы 
проводим очно в пер-
вый раз. До этого дваж-
ды проводили его он-

лайн. — рассказали ор-
ганизаторы фестиваля 
в ГБУ «Юго-Восток».  

Гости парка смогут 
не только окунуться 
в атмосферу безудерж-
ного веселья, послу-
шать музыку и песни, 
посмот рет ь хорео-

графические номера 
от профессионалов и 
любителей из разных 
регионов России и 
ближнего зарубежья, 
но и принять участие в 
хореографических ма-
стер-классах, узнать 
много нового о куль-
туре цыган. 

А 10 июля на YouTube-
канале Zemfira studio 
будут выложены роли-
ки с выступлениями за-

рубежных участников 
фестиваля из Мекси-
ки, Дании, Португа-
лии, Испании, Герма-
нии.

Алексей ТУМАНОВ

Подробности на странице 
vk.com/zemfirastudio 

Кино на улице 
Кухмистерова

Посмотреть 
культовый со-
ветский фильм 
р ежи с с ё р а 
Элема Климо-
ва «Добро по-
жаловать, или 
Посторонним вход воспре-
щён» (1964) можно будет 
28 июня в 12.00 в киноте-
атре «Тула» (ул. Кухмисте-
рова, 4). Это смешная исто-
рия о том, как пионер Костя 
Иночкин тайно живёт в пи-
онерском лагере. 

Обязательна регистра-
ция на сайте «Москино» 
 mos-kino.ru. 

Экомарафон 
в Кузьминках

На  трёх -
дневный эко-
марафон при-
глашает де-
тей от 4 лет 
и  младших 
школьников 
до 12 лет «Зелёная школа» 
парка «Кузьминки-Любли-
но» (ул. Кузьминская, 10, 
стр. 1). Марафон пройдёт 
28-30 июня. Начнётся день 
с зарядки в 11.00, а потом 
детей ждут увлекательные 
занятия и мастер-классы. 

Участие бесплатное. 
Справки по тел. (495) 377-
3593.

Уроки танцев 
на Люблинской

Если хоти-
те освоить со-
временный 
танец, прихо-
дите в центр 
«Мост» (Люб-
линская ул., 4, 
корп. 1А). Там пройдут уро-
ки по направлению хорео-
графии контемпорари от 
участника шоу «Танцуй!» на 
Первом канале и «Танцы» 
на ТНТ хореографа Викто-
ра Зайцева. 

1 июля начало занятий 
в 18.00, 3 июля — в 20.00, 
участие бесплатное. Обя-
зательна регистрация на 
сайте mskcc.timepad.ru/
event/2049215. 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША В КУЗЬМИНКАХ 
СПЛЯШУТ И СПОЮТ

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

МОЖНО БУДЕТ 
ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ 
В ХОРЕОГРАФИЧЕСКИХ 
МАСТЕР-КЛАССАХ

Открытый урок для лю-
бителей садоводства и цве-
товодства пройдёт 30 июня 
в 19.00 в библиотеке №119 
(район Лефортово).

— Слушатели узнают ма-
ленькие хитрости. Напри-

мер, как оптимально ор-
ганизовать зелёное про-
странство на балконе. Для 
этого подойдёт вертикаль-
ное озеленение. На полу 
узкие горшки со стойка-
ми для вьющихся расте-

ний, а под потолком (если 
балкон застеклённый) под-
вешенные горшки для ам-
пельных, то есть ниспада-
ющих, растений, — расска-
зали организаторы меро-
приятия.

Большую комнату мож-
но зонировать с помощью 
узкого стеллажа, постав-
ленного торцом к стене. А 
на стеллаж ставьте горш-
ки с цветами, и получится 
уютный зелёный уголок. 

Тем, у кого есть садо-
вый участок, тоже будет 
интересно. Они узнают 
все нюансы выращива-
ния овощей: как выбрать 
сорт, грунт, как правиль-
но ухаживать и когда со-
бирать урожай.

Алексей ТУМАНОВ 

Библиотека №119: 
ш. Энтузиастов, 20а, 
обязательна предварительная 
регистрация 
по тел. (495) 362-2842

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Смотреть 
здесь

Гостей парка 
приглашают 
на танцевальный 
фестиваль
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В Лефортове расскажут 
о домашнем садоводстве

Давайте делать 
«Юго-Восточный курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема 
для публикации? 

 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831

Ансамбль Zemfira studio
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Лисица загорала на гараже 
в Кузьминках

Жительница Кузьминок на днях увиде-
ла дикую лису в необычном месте: живот-
ное расположилась на крыше гаража в 
одном из дворов. Фото москвичка выло-
жила в районном сетевом паблике, сообщает газета «Кузь-
минки». Лисичка лениво вычёсывала линяющую шкурку 
и грелась на солнышке. В комментариях местные жители 
похвалили лесную гостью за находчивость: мол, предусмо-
трительно забралась повыше, чтобы спрятаться от собак.

«Дон Кихот» из Марьина вступил в бой 
с сухим деревом

Интернет-издание «Марьинский вест-
ник» пишет о курьёзной сцене, которую 
наблюдали жители района: мужчина 
средних лет залез на высокое полуза-
сохшее дерево и долго пытался сло-
мать его, сильно раскачивая из сторо-
ны в сторону. Дерево, правда, не сда-
лось. Процесс очевидцы сняли на ви-
део и выложили его в местной группе в 
соцсети «ВКонтакте». Соседи в коммен-
тариях порадовались, что «Дон Кихот» не упал с высоты, 
а также посоветовали впредь решать вопросы с сухосто-
ем через «Жилищник».

Хоккеист из Капотни спас утёнка
Игрок любительской хоккейной лиги 

и обладатель кубка «Трудовые резер-
вы» Дмитрий Фомичёв из Капотни на 
днях спас попавшего в беду утёнка, со-
общает газета «Капотнинский мериди-
ан». Во время прогулки по набережной 
Москвы-реки Дмитрий заметил утку 
с птенцами. Один из утят запутался в 
оставленной рыбаками на берегу ле-
ске и отчаянно пищал, а сородичи об-
ступили его и тревожно крякали. Муж-
чине удалось освободить малыша от пут, и утиная семья 
спокойно поплыла по своим делам. 

В РАЙОННЫХ ОНЛАЙН-ГАЗЕТАХ В парке «Кузьминки-Люблино» 
родились бельчата

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» 
спросил: «Какого сантех-
ника и электрика вы пред-
почитаете вызывать для 
ремонта?» 

Больше половины участ-
ников опроса (58%) выбрали 
ответ «Работника городской 
коммунальной службы». 
23% сказали, что предпо-
читают «частного мастера-
одиночку». Вариант «Чиню 
сам» выбрали 15% респон-
дентов. Всего лишь 4% опро-
шенных заявили, что вызы-
вают сотрудника коммерче-

ской фирмы. Скорее всего, 
потому что в фирме дорого, 
а люди не хотят перепла-
чивать. 

Казалось бы, идеальный 
вариант — это частный ма-
стер. Его можно выбрать по 
отзывам, его не надо ждать 
«в течение дня», а цены у 
него «дёшевы и сердиты». 
Но многим оказались во 
всех смыслах ближе мест-
ные работники из управляю-
щей компании. Которых они 
знают не первый год и порой 
даже лучше, чем соседей. 

58% вызывают мастеров 
из «Жилищника»

ОПРОС «ЮВК»

 Да, постриженный газон — 
это красиво.

 Нет, мне нравится, когда трава 
растёт естественно, 
как на лугу.

 Мне всё равно.

Надо ли, по-вашему, 
часто стричь 

городские газоны?

Много бельчат появилось в при-
родном парке «Кузьминки-
Люб лино». Одного из них сфо-

тографировал фотограф-натуралист 
Алексей Стефанов. Фотографией он 
поделился с редакцией.

— Хочу напомнить посетителям пар-
ка, которые приходят сюда гулять со 
своими четвероногими питомцами, что 
сейчас, пока бельчата маленькие, осо-
бенно важно держать собак на поводке, 
— говорит начальник отдела экопро-
свещения дирекции парка Осип Ту-
нинский. — Бельчата пока как дети: 
любопытные и доверчивые. И они ещё 
не такие шустрые, как взрослые белки. 
Поэтому легко могут стать добычей со-
баки, у которой взыграют охотничьи 
инстинкты.

Также экологи напоминают, что сей-
час белок подкармливать не надо: в тё-
плое время года им достаточно еды — 
почки и побеги деревьев, шишки, ягоды, 
а ближе к осени — жёлуди, орехи, грибы. 

Алексей ТУМАНОВ

Все 
новости 
района: 
«Кузьминки»

Все новости 
района: 
«Марьинский 
вестник»

Все новости 
района: 
«Капотнинский 
меридиан»Принимайте участие 

в голосовании!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831

Бельчата как дети: любопытные и доверчивые
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— Холмс, мне понятно, 
почему преступник взял 
деньги и драгоценности. 
Но я не понимаю, зачем он 
забрал жену лорда.

— Ватсон, элементарно: 
чтобы лорд его не искал!

— Пап, у меня колесо спу-
стило…

— А что ты мне звонишь, 
дочь? У тебя ж муж есть, 
вот ему и звони!

— Да звонила, он не от-
вечает.

— Ну а запасного нет?
— Звонила, он тоже не 

отвечает…

Парень снимает кварти-
ру. Желая понравиться хо-
зяйке, он говорит:

 — Когда я уезжал с пре-
дыдущей квартиры, моя хо-
зяйка плакала.

 — Ничего, мне вы будете 
платить вперёд.

— Я хотела своего сен-
бернара так выдрессиро-
вать, чтобы он лаял, ког-
да захочет есть. Сотни раз 
я показывала ему, как это 
надо делать...

— Ну и как? 
— Он, гад, теперь ниче-

го не ест, пока я не залаю!

АНЕКДОТЫ
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«Я живу в Текстильщиках. Больше 30 лет прора-
ботала математиком-программистом в Универ-
ситете связи и информатики. Вязание — моё хоб-
би, которое помогло мне, когда ушла на инвалид-
ность. Одевала всю семью, написала книги по 
вязанию, сама разрабатывала модели, печата-
лась в журналах (около 300 публикаций). Боль-
ше 10 лет являюсь председателем районного об-
щества инвалидов «Текстильщики». Организовы-
вала экскурсии, посещение театров и концертов 
для инвалидов. На фото я в собственном костю-
ме в Большом театре, где мы бывали не раз», — 
написала нам Лариса Игнатова.

Продолжается фотоконкурс «Мой стиль». 
Ждём ваших фотографий в стильной одежде 

или с интересными аксессуарами. Мы оценим по до-
стоинству не только модное и красивое, но и творче-
ский подход к делу. Фото сопроводите небольшим 
рассказом о себе: кем работаете, чем увлекаетесь, 
какую одежду любите носить и почему. Обязательно 
укажите, в каком районе живёте. Технические требо-
вания: формат JPEG, размер не менее 1 Мб. 
Письма отправляйте на эл. поч ту uvkurier@mail.ru. 
В теме письма напишите: «Фотоконкурс». 
Победителей ждут  призы.

ФОТОКОНКУРС  «МОЙ СТИЛЬ»

16

По горизонтали: Шапокляк. 
Зуб. Ректорат. Плакса. Натура. 
Смельчак. Поток. Детина. Игрек. 
Лом. Ракета. Пике. Енот. Ласа. 
Тварь. Альтист.

По вертикали: Транспарант. 
Титикака. Китель. Карабас. 
Гана. Оса. Пьедестал. Котел. 
Лек. Альт. Зарок. Чили. Ста-
нок. Битва. Камелот. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД

Лариса Игнатова 
из Текстильщиков 
знает о вязании всё

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

 Актёр Павел Григо-
рьев предлагает 
простой рецепт при-

готовления трески: времени 
потребуется немного, а ре-
зультат — объеденье. Кроме 
самой трески, понадобятся 
специи для рыбы, чёрный мо-
лотый перец, пара столовых 
ложек соевого соуса, сок ли-
мона, растительное масло и 
два-три зубчика чеснока.

Тушку рыбы очистите от 
внутренностей, натрите спе-
циями и выложите на сма-
занную растительным мас-
лом форму для запекания. 
Посыпьте треску перцем и 
полейте соевым соусом. По-
скольку соус достаточно со-
лёный, то дополнительно со-
лить не стоит. 

Зубчики чеснока нарежьте 
тонкими пластинами и разло-
жите равномерно по тушке. Вы-
давите на рыбу сок лимона. 

Сам лимон тоже можно поло-
жить в форму, чтобы добавить 
блюду аромата. 

Форму запечатайте фоль-
гой и поставьте в духовку. За-
пекайте треску 30 минут при 
180 градусах. Потом уберите 
фольгу и ещё минут 5-10 по-
держите рыбу в духовке. При 
подаче к столу украсьте блю-
до веточками петрушки или 
укропа. 

Кстати, на гарнир 
вместе с рыбой 

можно сразу за-
пекать карто-
фель, кабач-
ки, морковь, 
стручковую 

фасоль.
Ирина 

МИХАЙЛОВА

Треска 
под соевым соусом
от актёра Павла Григорьева
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Ответы на судоку на стр. 8

Необходимо заполнить 
пустые клетки большо-
го квадрата так, что-
бы каждая строка, каж-
дый столбец, каждый 
малый квадрат 3х3 со-
держали все цифры 
от 1 до 9 (каждая циф-
ра встречается только 
один раз). Следует про-
верить строки, столб-
цы и малые квадраты с 
учётом уже вписанных 
цифр. В сложных слу-
чаях можно каранда-
шом вписать в клетку 
цифры-«кандидаты». 

«Юго-Восточный курьер» можно читать в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров газеты «Юго-
Восточный курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и округа, актуальные про-
блемы и достижения в сфере жилищно-коммунального хозяйства, новости строительства 
и благоустройства, хроника происшествий, социальные инициативы и варианты досуга, 
интервью со знаменитостями. Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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